

# 上郷東地区社会福祉協議会

## 地区社協だより 30号

発行日 令和7年1月31日

発行元 上郷東地区

社会福祉協議会

発行責任者 会長 吉田正臣

連絡先 Tel&Fax (045)-895-1042

### 第36回栄区社会福祉大会報告

### ～栄を支える功労者たち～

令和6年11月27日、たっちーらんど(栄公会堂)で栄区社会福祉大会が開催されました。大会は、長い間、地域の福祉のために貢献された方々へ、感謝を示すとともにその活動を広くお知らせする場となりました。

今回、表彰された方々はボランティア活動功労として〈個人〉8名、〈団体〉5団体です。また、福祉団体自主活動功労の部では、8名の方が表彰されました。当日は、舞台にそれぞれの個人・団体の日頃の活動のようすが動画で流され、活動の実際を拝見することができました。



#### 上郷東地区からの受賞者を紹介します。

松田直美さんは、未就園時の親子が週1回集まって過ごす「げんきっこひろば」のボランティア活動(14年間)が表彰されました。毎週、野七里ケアプラザに通い、子どもたちを見守り、保護者の方々のよき相談相手としても、頼りにされています。

団体表彰では、遊楽舎(上郷ネオポリス)が表彰されました。シニア世代を中心となり、どんど焼き、芋煮会、お月見会の開催を通して、子ども会をはじめ地域の多世代との長年の交流が評価されました。

また、埋蔵文化財センター地域利用施設管理運営委員会の事務局として利用41団体のとりまとめを行うなど、地域住民の活動の後方支援を行ってきました。



〈遊楽舎の皆さん〉

#### 優良地区社会福祉協議会受賞～上郷東地区社会福祉協議会～

令和6年11月7日、第71回神奈川県社会福祉大会において上郷東地区社会福祉協議会(吉田正臣会長)が優良地区社会福祉協議会として表彰されました。

受賞を励みに現在の活動を継続とともにさらに地域の福祉活動を担っている団体の皆さんと共に、一層努力してまいりたいと思います。



# 第3回上郷東ふくしほけんまつり ～つながろう！地域の輪！～

日時：2024年10月6日 会場：野七里地域ケアプラザ  
主催：上郷東地区社会福祉協議会 共催：上東つながるプラン

上郷東地区には、11自治会・町内会があります。広域で坂道も多いのでマイクロバスの運行を行って多くの方に参加していただきました。「見守り・支え合いの輪を広げ、人と人がつながりあえるよう」な上郷東地区をめざして、3回目となる「ふくしほけんまつり」を開催しました。

マイクロバスの送迎で到着した参加者の皆さん



開幕と同時にご参加くださいました  
方々をお迎えする受付

前日準備にご協力いただいた皆さんと



カフェコーナー  
小さなコンサート初開催

コーヒーをいただきながら、演奏に聞き入る参加者の皆さん。コンサートの合間は、レコードボランティアの方による懐かしの曲が流れ、ゆるりとした時間の中でお話を弾みます。



中谷哲太郎さんのヴァイオリン演奏

オカリナ青葉によるオカリナ演奏



水谷亮介さんによる三線と歌



## 上郷中美術部の作品展示コーナー



美術部の作品が  
展示されてうれしい！

## キッズコーナー



編み編みの会  
の協力で寄付  
の毛糸で花の  
ブローチなど手  
作りしました。  
SDGsの取り組み！

スタンプラリーのゴールでは、  
クイズに答えたり、缶バッジをつくりました



スタンプラリー  
参加者221名  
スタッフ&協力者約60名



参加者の一言感想

### ＜寄せられた参加者の感想＞

- ・賑やかな楽しいお祭りでした。来年もぜひ！
- ・クッキー・コーヒーおいしかったです。
- ・演奏、美しい音色ありがとうございました。
- ・レコードのBGMも雰囲気がでて良かったです！
- ・スタッフの皆さん、お疲れ様です！

## つながるプラン展示コーナー



♥「みんなで見守りあい、助け合い、安全・安心な地域のつながりあい」をスローガンに取り組んでいる上東つながるプランの展示コーナーです。

## タッチーと写真を撮ろう



## 健康づくりコーナー



保健活動推進員が大活躍・健康測定は大人気

## 福祉用具体験・展示コーナー



介護ベッドや車いすの体験。  
実際のスロープも設置、スロープ設置は  
介護保険が使えます

# 令和6年 地域でのさまざまな活動

…ふだんの くらしの しあわせ…

## 赤い羽根共同募金活動～10月2日～

赤い羽根共同募金は、各自治会を通じて多くの皆さんにご協力をいただいている。上郷東地区社協は、10月2日にイトーヨーカドー桂台店前にて募金活動を行いました。まだ残暑が残る中、買い物に見えた多くの皆さんからご協力をいただきました。ありがとうございました。



## 第8回栄区フードパントリー～12月7日～



生活にお困りの方へ食料や日用品をお渡しする「フードパントリー(食の支援)」が開催されました。

コロナ禍の令和3年から取り組んできて今回で8回目になります。事前予約制で申し込まれた50数世帯の方が来場されました。

開催前には、区民の方や企業・事業所等からたくさんの善意の食材や日用品・野菜などが寄せられました。物価高の今、申し込まれた方々は感謝の気持ちで受け取っていました。

明日の誰かの笑顔のために  
“SAKAE”で育む  
お互いさまの「あいがとう」



## 上郷中学校3年生～総合的な学習の時間 全校発表会に参列して～

12月19日、上郷中学校3年生が6月から取り組んできた「未来のためにできること」プロジェクトの発表が行われ、吉田会長他2名が参列しました。

各クラスがそれぞれ課題をみつけて、1つのテーマを設定し、課題をどのように解決していくのか、それを地域にどう発信し、貢献していくのか(してきたのか)という探求学習の発表でした。

上郷地区社協は、4組の「ウォークラリーを通して地域の高齢者との交流」に協力しました。ウォークラリー当日は、生徒が考えた2コースに分かれて日枝神社、機織り地蔵、思金神社、白山神社などのポイントをまわりました。生徒の感想にもありますが、短時間で歩くのに精いっぱい十分な交流には課題が残りました。全校発表会では、各組の代表からパワーポイントや制作物で報告があり、楽しく頬もしく聞きました。



白山神社のゴールで記念撮影



- 1組【スポーツの交流を通して、町の活性化を図る】
- 2組【分別による次世代のゴミの活用～プラスチックごみのアート製作～】
- 3組【次世代の子どもたちといたち川の自然を守る】
- 4組【ウォークラリーを通して、地域の方々とお互いに協力できる関係を築く】